



BALONCESTO

Fin de ciclo

Pedro Sánchez deja el Universidad tres años después

ROBERTO FERNÁNDEZ / SALAMANCA

Tres temporadas después, Pedro Sánchez Torrecilla ha tomado la decisión de poner fin a su periplo en el equipo masculino de la Universidad de Salamanca, que milita en Primera División Nacional. Así se lo hizo efectivo al Servicio de Deportes y también al término de la temporada pasada. El técnico, todo un veterano de los banquillos salmantinos será sustituido por Miguel San Juan, hasta este año ayudante de Manuel Rodríguez en el equipo femenino universitario en una nueva andadura, ya que también hay bastantes cambios en la plantilla puesto que el Aquimisa se ha hecho con los servicios de algún jugador y otros también se han marchado. De hecho, Pedro Sánchez ha sido el técnico más longevo en el banquillo del equipo masculino, igualando a otros entrenadores como Richi Iglesias, que también estuvieron tres años.

El técnico reconoce que "era una decisión que tenía tomada. Soy una persona que le gusta asumir nuevos retos y allí llevaba tres temporadas con la misma dinámica y me apetecía dar un giro", afirma.

AL CB SANTA MARTA

Desde agosto pasado, el técnico salmantino ya entrena en el Club Baloncesto Santa Marta, pero lo hará llevando las categorías infantil y cadete

femenina. De esta forma, regresa al baloncesto femenino siete años después. Precisamente es en féminas donde ha desarrollado la mayor parte de sus casi dos décadas como entrenador, estando vinculado muchos de ellos a la estruc-

tura técnica del Halcón Viajes bajo la batuta de José Ignacio Hernández. Posteriormente se incorporó al CB Tormes y hace tres temporadas tomó las riendas del baloncesto masculino de la Universidad de Salamanca. ■



Pedro Sánchez Torrecilla alecciona a sus jugadores en un tiempo muerto.

ALMEIDA